

# GLORI-A

DESIGN | STEFANIE HERING





# GLORI-A

---

**GLORI-A**, unsere hochwertigen Pendelleuchten aus Kristallglas, entworfen von Stefanie Hering, werden in der Kristallglasmanufaktur Theresienthal produziert.

Jedes einzelne Glas ist ein mundgeblasenes Unikat. Ergänzt werden diese exklusiven Kristallgläser durch hochwertig oberflächenveredelte Metallkomponenten.

**GLORI-A** ist erhältlich als LED- und Halogenversion, jeweils in drei Formen und zwei Farbvarianten: in Kugel-, Oliven- oder Lampionform, jeweils alternativ in klarem oder rauchgrau durchscheinendem Kristallglas.

**Glori-A** is our series of high-quality, crystal glass pendant lamps – designed by Stefanie Hering and produced by our partner »Kristallglasmanufaktur Theresienthal« in Germany.

Every single glass is hand-crafted and hand-blown to make a unique product. The exclusive crystal glass is beautifully complemented by metal components with a high-quality finish.

**GLORI-A** lights are available in three versions: spherical, olive- and lampion shaped. Each design comes in clear or translucent grey glass, with either a halogen lamp or an LED.



# GLORI-A

## PENDELLEUCHE | PENDANT LAMP

---

Die LED-Versionen werden vorbestückt mit hochwertigen, dimmbaren SORAA Retro-Fit Leuchtmittel ausgeliefert.

Beide Ausführungen benötigen zur Montage ein STENG Basiselement. Detaillierte Informationen zu den Montageelementen (Aufbautrafo, Schienen, Einbaukontakte etc.) siehe Seiten 90 – 99.

The LED-version comes pre-equipped with a dimmable premium SORAA retro-fit LED lamp.

Both versions require an additional mounting element (surface-mount transformers, track systems, flush-mounted sockets, etc.) which can be found on pages 90 – 99.



GLORI-A »O«

GLORI-A »K«

GLORI-A »L«

**Farben Glas** | Colours glass  
**GGA** Rauchgrau | Smoky grey  
**GKL** Klarglas | Clear glass

**BESTELLNUMMERN** | ORDER CODES

**GLORI-A »L«**

LED **PGS**|\_\_\_|20-L-LED

Halogen **PGS**|\_\_\_|20-L

**GLORI-A »K«**

LED **PGS**|\_\_\_|20-K-LED

Halogen **PGS**|\_\_\_|20-K

**GLORI-A »O«**

LED **PGS**|\_\_\_|20-O-LED

Halogen **PGS**|\_\_\_|20-O



**LED** 12 Vac | 410 Lm | 7 W | 2700 K | CRI 95

**HALO** 12 V | max 35 W | QR-C50

LED-Versionen inklusive Leuchtmittel, Halogenversionen ohne Leuchtmittel  
 Lamp included in LED versions, no lamp included in halogen versions